

# Frühlingsfest – Drive am 18. März 2018

Ein herzliches Dankeschön an alle Helferinnen und Helfer sowie der Vorstandschaft unserer Nachbarschaftshilfe für die Unterstützung beim „Frühlingsfest – Drive am 18. März 2018“.

Obwohl die Temperaturen eher nach Glühwein verlangten, haben wir unsere Waffeln, Kaffee und Kuchen teilweise verkaufen können. Auch konnten wir in geführten Gesprächen mit den Besuchern des Festes einige Infos über unsere Nachbarschaftshilfe vermitteln.



-lichen Dank nochmals

